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Destina\ário: Ministério da Saúde

Assunto: USFRibeirinha -Guarda

Exm.QSL Presidente da Assembleia da República,

A criação das USF tem sido feita frequentemente com prejuízo para outras unidades dos

cuidados primários de saúde, estando longe de ser uma solução global para os seus problemas.
Criada a USF Ribeirinha na freguesia de S. Vicente - Guarda algumas questões merecem
resposta do Governo.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de V.
Exa.,à Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

-A nova USFvai integrar todos os utentes das unidades do centro de saúde sede e da extensão

de S. Miguelda Guarda?

- Se não for assim a nova USFdeixará utentes sem médicos de família nestas unidades?

- Qual o valor da renda paga pelas instalações da Misericórdia em que está instalada?

Palácio de S. Bento, 4 de Junho de 2009

Bernardino Soares

Deputado


